



Entrevista / Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “En medio de esta posible reforma electoral hay distintas visiones. Yo he presentado un decálogo en términos de los principios que deberían de regir a propósito de esta gran discusión. Uno de los temas más importantes es, primero que nada, que haya una reforma electoral que esté acompañada de la mayor cantidad de partidos políticos, hacerlo distinto, hacerlo solamente con una visión gubernamental, me parece que sería muy lamentable en términos del México que queremos. Las últimas reformas que han cambiado, incluso la lógica, han permitido la pluralidad, han generado mejores condiciones de vida en estos últimos 30 años, han sido con el acompañamiento de todos los partidos políticos”.



<https://drive.google.com/file/d/10nFtbKyTz1V1xQvRRw-VPtqdwGqF4gvY/view?usp=sharing>